

## 思い出いっぱいの夏休みに！

いよいよ明日 22 日（金）から 8 月 27 日（日）まで、37 日間の楽しい夏休みに入ります。子供たちには、長い休みにしかできないことにたくさんチャレンジし、素敵な思い出をたくさんたくさん作ってほしいと思います。

さて、この夏休みを有意義なものにするためには、毎日の生活リズムをしっかり整え「健康第一」で過ごすことがとても大切です。また、交通事故や河川での事故などに巻き込まれることがないように、本日の朝会でも、「命を守る行動」について確認いたしました。ご家庭でも、ぜひこの機会に「健康」や「安全」についてお子さんと話し合ってみましょう。

夏休み明けの 8 月 28 日（月）に、楽しい思い出盛りだくさんの子供たちと元気に会えるのを楽しみにしています。



## 「備えあれば 憂いなし」

7 月 12 日（水）に、竜巻や突風が発生したことを想定した避難訓練を行いました。子どもたちは、竜巻発生を告げる校内放送しっかり聞き、担任の指示に従って、廊下側の壁など窓がないスペースに素早く避難することができました。

竜巻や突風などは、発生予測が大変難しい災害です。学校にいる時間帯だけでなく、登下校時、外で遊んでいる時など、いつでもどこでも自分自身で対応できるよう、避難の仕方や身の守り方などについて、折々で話題にしながら意識を高めていきたいと思ひます。



## ～4年ぶりに 小中あいさつ運動～

7 月 4 日（火）の朝、横川中の 1～3 年生が来校し、児童会代表委員の児童と一緒に 4 年ぶりに「小中あいさつ運動」を行いました。

中学生の明るく大きな「おはようございます！」のあいさつに触発され、本校の子供たちは、いつも以上にさわやかで元気に、そして笑顔で、気持ちよい朝のあいさつをすることができました。次回は 11 月を予定しています。

## 行動力に感動！

先日ある保護者の方から、次のような内容のご連絡をいただきました。子供たちの素晴らしい判断力・行動力に感動しました！

ある日の下校の際、派手に転んでしまったうちの子に、5 年生が持っていた絆創膏をくれ、兄に家の人を呼ぶよう促してくれたり、他の 3・4 年生が荷物を持ってくれたり、付き添いながら一緒に歩いてくれたりと、見事な連携プレーで助けてくれました。直接お礼を言いたいところですが、先生方から私が感謝していたことを伝えていただけると嬉しいです。

## 📖📖📖 ますます クロームブック 活用中！ 📖📖📖

導入3年目を迎えた一人一台端末（クロームブック）。

漢字・計算などのドリル学習をはじめ、話合いや学習の振り返り、アンケート調査など、普段の学校生活の中で、ノートや定規などと同じ「文具」として使っております。

低学年では、担任と一緒にICT支援員が支援を行い、基本的な操作や簡単な活用法などを確かめながら算数の問題や観察記録などに取り組んでいます。中・高学年では調べ学習や作文などのほか、意見交換、運動時の動画撮影などにも活用しています。

併せて、クロームブックなど情報機器を使う際のマナーについて考えさせる機会を適宜設けながら、「使い方を誤ると、事件や事故に巻き込まれたり、軽率に友達を傷付けたりすることにつながる可能性がある。」という意識付けにも努めております。

夏休み期間中も、ご家庭において、辞書やノートと同じ「文具」の一つとして、学年や学習内容等に応じたクロームブックの活用をお願いします。



### 有意義で楽しい給食の時間に

感染法上の位置づけが正式変更となった5月8日以降も、本校の給食指導においては、丁寧な手洗い、配膳時におけるマスクの全員着用など衛生管理の徹底に努めるとともに、子供たちの学校生活の様子や学校施設の状況等を考慮しながら、「有意義で楽しい給食の時間」を目指して、段階的に取組を進めているところです。

給食時の座席については、限られたスペースの中で一定距離を確保することを意識しながら、

- ① 全員が同じ向きで食べる日
  - ② 4～5名のグループで机を向かい合わせて食べる日
- を、学年・学級の実態を踏まえ段階的に設けています。

いずれの場合も「食事のマナーを守ること」が大前提ですので、食べながら、おしゃべり・・・といった様子はほとんど見られません。グループのみんなが食べ終わったのを見計らって、おしゃべりスタート！という感じです。

子供たちにとって「有意義で楽しい給食の時間」となるよう、夏休み明けも、学校全体でいろいろ模索しながら取り組んでまいります。

